

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Setelah melewati masa penelitian, telah didapatkan bahwa cara yang efektif untuk mempromosikan Rosana Ballet School adalah dengan cara mengikuti tahap-tahap promosi, yaitu *awareness*, *informing*, dan *reminding*. Pada tahap *awareness* dilakukan dengan menempel poster-poster di sekolah-sekolah, *mall-mall*, dan juga di sekolah anak yang berkebutuhan khusus. Kemudian setelah tahap ini selesai, dilakukan tahap *informing* yaitu dengan mengadakan pertunjukkan *ballet* bagi umum dan bekerja sama dengan POTADS agar anak-anak *down syndrome* dapat menikmati pertunjukkan *ballet* dan tertarik untuk mengikuti latihan menari *ballet*.

Pada tahap ini juga masyarakat akan dibagikan *booklet* yang berisi informasi mengenai Rosana Ballet School dan manfaat kelas inklusif serta manfaat *ballet*. Setelah itu baru dilakukan tahap *reminding*, yaitu tahap dimana untuk mengingatkan kembali masyarakat terhadap Rosana Ballet School, yaitu dengan cara membagikan *gimmick* yang akan dibagikan pada saat anak baru mendaftar ke Rosana Ballet School. Tahap ini juga dapat menjadi promosi berjalan pada saat anak-anak menggunakannya di luar jam latihan menari di Rosana Ballet School.

Untuk membuat orang tua tertarik memilih Rosana Ballet School sebagai tempat latihan menari bagi anak-anak mereka maka cara promosi yang dilakukan adalah dengan menunjukkan manfaat *ballet* bagi anak yang berkebutuhan khusus serta memberikan informasi mengenai manfaat *ballet* bagi anak yang berkebutuhan khusus dan anak yang normal. Pendekatan gaya yang dilakukan melalui fotografi karena dengan fotografi akan lebih terlihat ekspresi anak-anak ketika mereka menari dan manfaat yang didapatkan dari mereka menari *ballet*.

5.2 Saran untuk Masyarakat

Isu yang didapatkan dari berbagai sumber, ternyata anak dengan kebutuhan khusus di kota Bandung ini dapat dikatakan cukup banyak. Salah satunya yaitu anak dengan *down syndrome*. Hanya saja banyak orang tua yang masih belum terbuka dengan kelainan tersebut, mereka masih malu dan tidak mau menyekolahkan anak mereka. Oleh karena itu sebagai salah satu alternatif yang baik bagi anak mereka, saya sarankan untuk mengikutkan anak-anak mereka untuk mengisi kegiatan dengan menari ballet. Karena *ballet* memiliki banyak manfaat baik bagi fisik maupun mental. Hal ini sudah dibuktikan oleh anak dengan *down syndrome* yang mengikuti latihan menari di Rosana Ballet School. Tentu tempat ballet juga mempengaruhi, dan saya menyarankan untuk memilih Rosana Ballet School sebagai pilihan tempat menari *ballet* karena kualitas guru yang mengajar baik dan anak-anaknya pun ramah.

5.3 Saran dari Penguji

Saran-saran yang diberi penguji pada saat sidang adalah :

1. Setiap tahap (*awareness*, *informing*, dan *reminding*) seharusnya terdapat poster, jangan dimasukkan semua poster di tahap *awareness*.
2. Penampilan anak *down syndrome* nya agak mengganggu karena ukurannya terlalu besar.
3. Poster nya lebih baik dimasukkan elemen persegi panjang yang terdapat di *website*, karena posternya jadi seperti tidak nyambung.